



ちかっ



★教育目標★

志高く、確かな目標をもち、
自己を磨く、しなやかな子どもの育成

文責：校長 深谷麻紀

なりたい自分になるために… ～「棚倉中学校職場体験」や「チャレキッズ」を通して～

9月10日・11日に、棚倉中学校の2年生3名が職場体験として近津小学校に来てくれました。校長講話の際に、なりたい自分について尋ねてみると、

「プロホッケーの選手になりたい」
「小さな子どもが好きなので、保育の世界に興味がある」といった具体的な夢を話してくれた生徒とともに、「人に優しくなりたいので、人のために役に立つことがしたい」と話してくれた生徒もいました。(本校の卒業生です)さすが棚倉町の中学生です。なりたい自分を明確にもっているところに感動しました。

近津小の子ども達については、5・6年生が体験した『チャレキッズ』を通して、働くことや将来に向かっての目標を考えた子どもが多く見られました。



様々な体験を通して、なりたい自分を考えていく子ども達。なりたい自分になるために、力をつけている途中の子ども達。

来週19日には前期のまとめとして授業参観を行います。この半年の成長をぜひ学校でご覧いただき、毎日記入しているファイル「ホップ・ステップ・ジャンプ」や学校・学級のおたより、そして本校ホームページと合わせながら、**ご家庭での団らんの話題に、そしてほめポイントを見つけていただければ幸いです。**



<5年生のチャレキッズの様子です。たくさんの体験ができ、充実感にあふれていました>

【来週の予定】

- 9月15日(月) 祝敬老の日
○明日から三連休です。事故・けがなく楽しい連休になりますように
- 16日(火) 全校集会
- 17日(水) 歯科指導6年
- 18日(木) 読み聞かせ
- 19日(金) 授業参観 茶話会 臨時校外生活委員会

○19日は茶話会もありますので、ぜひお気軽にご参加ください。

<校長のひとり言>

私は、小学4年の時に「小学校の先生になりたい」と思いました。理由は、当時の担任の先生から、「麻紀は先生にむいてると思うよ」と言われた言葉がきっかけです。卒業の時には「ぜひ学校の先生を目指してください」と書かれた手紙をいただきました。それを励みに、今の私があります。

なりたい自分を考える際に、身近な大人の存在はとても大きいものがあります。また、私達の言動が大きく影響することがあります。子ども達は私達の背中を確実に見ています。少なからず、参考になる背中であってほしいと思う今日この頃です。